

AAQIUS

GET TO THE FUTURE _____ FIRST



MARRAKECH COP22|CMP12
UN CLIMATE CHANGE CONFERENCE 2016

Le 21 décembre 2016

Laurent Fabius remet la Légion d'Honneur à Madame Hakima El Haté, Ministre de l'environnement de Maroc, championne du climat et Présidente de la COP22

Stéphane Aver, Président d'Aaqius était invité mercredi 30 novembre 2016 à Paris à la cérémonie de la remise de légion d'honneur à Madame Hakima El Haté, Ministre de l'environnement de Maroc, championne du climat et Présidente de la COP22. Cette remise de décoration par Laurent Fabius, Président du Conseil Constitutionnel et ancien Premier Ministre, est un signe qui souligne la coopération exemplaire entre les autorités françaises et les autorités marocaines dans le cadre du passage de témoin entre la COP 21 tenue à Paris et la COP 22 qui s'est déroulée à Marrakech.



De gauche à droite :

M. Stéphane Aver, Président d'Aaqius, Mme. Annick Girardin, Ministre de la Fonction Publique, M. le Sénateur Ronan Dantec, Mme. Hakima El Haté portant sa décoration, Ministre de l'environnement de Maroc, championne du climat et Présidente de la COP22 et M. Gilles Berhault, Président du Club France et de la MEDCOP.

CONTACTS MÉDIAS

AAQIUS Direction de la Communication

Gisela IMBERTECHE

g.imberteche@aaqius.com

+33 6 83 09 80 23

À PROPOS D'AAQIUS

AAQIUS est un groupe suisse spécialisé dans le développement de technologies de rupture « vertes » et « low CO2 » pour le transport et l'énergie. Fort de son track record, la croissance d'AAQIUS repose sur un business model unique « R&B » Research & Business, qui allie l'expertise technique en projets innovants et la capacité à développer ces projets en assurant leur financement et leur rentabilité, pour accélérer leur accès au marché et garantir leur succès.

www.aaqius.com